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Editorial ...>

« Ce qui fait l’homme, c’est sa grande 
faculté d’adaptation »… 
Le réchauffement climatique, la Covid, la guerre 
en Ukraine, une situation politique instable, la 
crise économique, celle de l’énergie sont autant 
de préoccupations auxquelles nous devons 
faire face. Il nous faut en prendre la mesure de 
l’impact sur nos vies, sur notre pouvoir d’achat, 
sur l’organisation des services publics. Il nous 
faut aussi nous adapter à ce nouveau contexte 
qui risque de durer. 

Économiser l’énergie, réduire sa consommation, 
sont autant d’obligations…Le travail au long cours 
d’isolation et de réduction de la  consommation 
doit se poursuivre : nous tirons en partie 
aujourd’hui les bénéfices des investissements 
en cours ou réalisés (chauffage, éclairage public) 
ces dernières années.
Face à cette période économique difficile, 
avec une inflation qui impacte particuliers et 
professionnels mais aussi les moyens financiers 
des communes, nous recherchons des solutions 
pour ne pas être contraints d’augmenter les 
taux d’imposition. Nous espérons que cela nous 
permettra  de poursuivre la totalité des actions 
et projets prévus, sans être obligés d’en reporter 
certains.

Cette actualité ne nous fait pas oublier les 
nécessaires animations et festivités qui 
participent à la dynamique de notre village : 

après un feu d’artifice commun avec nos voisins 
pontois, et le ciné en plein air du mois d’août, 
le mois de septembre a été marqué par les 
rencontres habituelles du forum des associations 
puis la fête du pain toujours ensoleillée.

Enfin, la rentrée sera marquée par l’avancement 
d’un projet qui nous tient particulièrement à 
cœur : la restructuration des locaux tellement 
vétustes de nos services techniques. Nous aurons 
aussi à nous rencontrer en vue d’ échanger 
autour de la proposition de révision du PLU, si 
important pour l’avenir de notre commune….et 
une autre forme d’adaptation….

Votre maire
     R. RIVET
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Contactez-nous
> Par courrier :
Mairie de Saint-Ferréol-d’Auroure
10 place de l’église
43330 Saint-Ferréol-d’Auroure
> Par Téléphone :04 77 35 50 25
> Par email :  commune.saint.ferreol@orange.fr.

Suivez-nous... 
www.st-ferreol.fr



Culturel, sportif,
associatif...  
 

L’agenda ...

Activités et Loisirs 
20 novembre : Comédie gaga
salle Catherine Courbon
2 au 4 décembre : Téléthon
10 décembre : Marché de Noël
21 janvier : Expo ornithologique 
salle Catherine Courbon

>
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Contactez-nous
> Par courrier :
Mairie de Saint-Ferréol-d’Auroure
10 place de l’église
43330 Saint-Ferréol-d’Auroure
> Par Téléphone :04 77 35 50 25
> Par email :  commune.saint.ferreol@orange.fr.

Du côté des associations
19 novembre : Foire au boudin
22 décembre : Noël du foot 
25 février : Carnaval par le comité des fêtes
4 et 5 Mars : Expo peinture par Activ’Loisirs et Théâtre avec « La Capucine »
17, 18, 19, 24, 25 et 26 mars : Théâtre troupe la Capucine

Le site d’escalade
Très prisé dans les années 70, tombé dans 
l’oubli, saccagé dans son environnement, 
le « rocher » d’escalade de Lafayette 
comportait même un….chalet qui a connu 
la même infortune.

Son retour en grâce et surtout en activité, 
nous le devons à la Communauté de 
communes, sa volonté de doter notre 
territoire d’une attractivité liée à un 
tourisme vert et sportif. C’est ainsi que 
sont nés des parcours de trail, des pistes 
VTT et un site d’escalade sécurisé et à 
l’attrait naturel exceptionnel. 

Sportifs ou randonneurs, grimpeurs  ou 
simples  amoureux de la nature, vous 
pourrez en empruntant un chemin remis 
en état et balisé vous rendre, à l’issue d’un 
kilomètre à peine entouré d’un spectacle 
permanent sur les gorges de la Semène, 
auprès d’ un site accueillant où vous 
pourrez même souffler en utilisant les 
bancs mis à dispositions.
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École « Les châtaigniers »  

> Jeunesse / Vie scolaire

Isabelle BONNET, ayant fait valoir ses droits à  la retraite, c’est Lise BUKIET qui sera amenée 
à lui succéder à la direction de l’établissement. Originaire de la Drôme Madame BUCKIET 
s’est installée dans la Loire voilà deux ans. Après des études de sciences politiques et différentes 
fonctions, elle s’est orientée vers l’enseignement il y a une dizaine d’années. Elle a bénéficié d’une 
nomination à titre provisoire, ce qui ne permet pas une vision à long terme, elle est néanmoins très 
satisfaite de prendre la direction de l’école et compte bien poursuivre les actions engagées par ses 
prédécesseurs, notamment sur le développement durable.

Le cycle 3 partira en classe découverte, la destination reste secrète et il ne peut être question de 
la divulguer ici….
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Le challenge lecture, dit « prix des incorruptibles » sera poursuivi durant cette année scolaire ; 
l’inscription de l’école à la « grande lessive » est un projet novateur qui consistera à créer des 
dessins qu’il s’agira d’afficher dans l’établissement. Cette démarche vise à valoriser l’art, les 
pratiques et enseignements artistiques tout en permettant de développer le lien social.

Enfin, en lien avec la municipalité, le conseil municipal enfants sera reconduit et permettra 
encore d’envisager de belles réalisations.

De beaux projets 
depuis 7 ans
Une journée sportive ou de 
nettoyage de la nature, une 
fête du livre et des jeux, une 
journée handisport, un escape- 
game ou plus récemment 
des « olympiades naturelles », nos jeunes 
élus ne manquent pas d’imagination. Pour la 
8ème année, les deux écoles ont participé aux 
élections du conseil municipal enfants. Projet 
éducatif et citoyen, très apprécié des enfants, 
le conseil permet à l’issue de 4 réunions 
annuelles de faire aboutir le travail initié par les jeunes conseillers encadrés par les enseignants et 
l’équipe municipale. 6 enfants de chaque école, issus des classes de CM1 et CM2 vont représenter 
leurs camarades et nous faire part de leurs réflexions dès le 3 décembre.
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La rentrée est passée et permet désormais l’accueil des élèves dès deux ans au sein de notre école ! 
Avec un effectif global stable, l’Equipe d’Ogec autour de leur directrice Virginie Souchon, a pu une 
nouvelle fois anticiper la rentrée en recrutant une nouvelle personne en contrat d’apprentissage : 
Djejlana META qui encadrera  les temps de cantine, accompagnera les enfants pendant les ateliers 
de maternelle et interviendra directement auprès des aide-maternelles de l’école.

Une année 2022-2023 lancée sous les couleurs de l’ART !
École Saint Joseph
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L’Equipe Pédagogique a elle aussi un nouveau visage à présenter : Valérie Somet qui occupe 
désormais un demi-poste en classe de toute petite, petite et moyenne sections. Isabelle Roubi-
Granger complète le reste du mi-temps sur cette classe. Virginie Souchon, en plus de la direction 
de l’établissement, assure les enseignements en classe de CM1/CM2 épaulée par Camille 
Chomarat qui aura la même classe en charge chaque jeudi.

Le projet d’école intitulé « l’Art dans tous ses états » permettra une belle déclinaison 
d’apprentissages, projets qui seront présentés tout au long de l’année aux familles, et aux 
personnes souhaitant venir partager ces moments : un marché des arts est prévu, ainsi qu’un 
vernissage des œuvres de tous les enfants de l’école… 

Cette année, les classes transplantées seront à nouveau organisées et permettront aux élèves 
de moyenne et grande sections et de CP de passer quelques jours à l’extérieur de l’école pour 
découvrir un autre pan de l’art.

Mais bien d’autres projets ont démarré ou verront bientôt le jour : classe natation, classe musique 
en CP et CE1, des activités culturelles seront également proposées sur le temps méridien de la 
journée, projet lecture avec la bibliothèque municipale pour les élèves de moyenne section 
jusqu’au CM2. 

Les élèves de CM ont déjà pu bénéficier d’une initiation VTT grâce à son partenariat avec le 
collège de secteur : le collège Jeanne d’Arc à Saint-Didier-en-Velay et ils ont participé également 
en octobre à un cross de secteur.

De beaux  projets qui sauront sans nul doute attiser la curiosité, le plaisir et le désir d’apprendre 
de chacun.



Nature et cadre de vie  ...>
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Raphaëlle Beleymet, maître composteur, 

nous parle de sa micro entreprise née en 2021 : «Alti’Compost est une entreprise spécialisée dans 
le développement du compostage de proximité sur la Haute-Loire. Dans une école, un centre 
de loisirs, une maison de retraite, pour créer un composteur de quartier dans une commune 
ou juste dans une copropriété, je vous accompagne tout au long des projets et assure le suivi 
des sites de compostage. Ma mission première consiste à accompagner les particuliers et les 
collectivités en démocratisant les techniques de compostage et en apportant des solutions pour 
la gestion des déchets verts au jardin. Je concentre également une grande partie de mon activité 
dans l’éducation à l’environnement, en proposant aux établissements recevant des enfants des 
animations autour du compostage.»
Raphaëlle a accompagné notre commune lors de la mise en place de nos sites de compostage, en 
intervenant dans les écoles et lors des Olympiades naturelles organisées par le CME.
 
Elle nous dévoile quelques trucs et astuces 
pour devenir les rois du compostage :
Ne jamais oublier les 3 bases pour un bon 
compostage : Équilibre des apports, aération 
du compost et humidité suffisante.
Astuces compost : toujours penser à couper en 
petits morceaux les biodéchets et écraser les 
coquilles d’œufs ! 
L’hiver approche avec la saison des agrumes... 
Un scoop : On peut les mettre au compost !!! 
Il faudra juste veiller à couper les peaux en 4 
par exemple pour que la décomposition soit 
plus rapide. Au lieu de les mettre au compost, 
on peut aussi se servir des épluchures à la 
maison : réduit en poudre pour aromatiser les 
gâteaux, fabriquer des orangettes, faire des 
citrons confits et récupérer des zestes pour des 
infusions ou également les mettre à macérer 
dans du vinaigre blanc pour le ménage.
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Le conseil municipal enfants et les olympiades naturelles

Les jeunes élus des deux écoles ont travaillé tout au long de l’année pour présenter une « journée 
nature » autour du développement durable, thème sur lequel ils sont maintenant bien sensibilisés. 
Au fil de nos réunions du samedi matin, nous les avons vus préparer des affiches, présenter des 
dessins et une organisation sans faille de leurs « olympiades naturelles ». Vous avez pu constater 
au moins, respecter pour certains leurs préconisations pour une terre plus propre…leurs dessins 
sont affichés sur les abris containers du village. Belle initiative aussi que la matinée passée en 
équipes à nettoyer notre bourg, le volume de déchets est hélas toujours aussi important….

L’après-midi de ce mois de juin ensoleillé leur permettra de mettre en place, accompagnés par 
Raphaëlle BELEYMET et toute notre équipe nombre de jeux liés au thème du tri des déchets et 
du compostage. Les enfants une fois encore nous donnent une belle leçon de civisme.
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Vis ma vie d’asso ...Vis ma vie d’asso ...>

Pascal Monterymard,
Habitant de notre commune depuis 22 ans, Pascal Monte-
rymard, s’est toujours investi dans différentes manifesta-
tions. Il considère qu’il est important d’apporter son aide 
aux associations locales pour dynamiser notre village. 
Avec ses filles basketteuses, il s’est tout naturellement 
tourné vers le basket en devenant adhérent au sein du bu-
reau et il y a une dizaine d’années, membre de la commis-
sion sponsors.
Cette année, le club de basket avait des difficultés à trou-
ver un nouveau président. Comme le précise Pascal : « Pas 
de président signifie pas de club », donc pour éviter l’arrêt 
du club de basket, Pascal a accepté d’endosser le rôle de 
président. 
« Le club existe depuis 43 ans et de nombreuses personnes 
s’y sont investies. Je ne pouvais pas le laisser mourir en 
laissant sur la touche nos joueurs, nos bénévoles ainsi que 
le coach. Il aurait été fort dommage de perdre une activité 
comme le basket », nous dit Pascal.
Le club compte 9 équipes avec un total de 105 licenciés. Il 
continue de se développer avec l’arrivée de 30 nouveaux 
licenciés cette année.
Pour gérer tout ça, Pascal peut compter sur une dizaine de 
bénévoles et des nombreux parents très investis, notam-
ment lors des manifestations.  
De beaux projets pour ce club avec le souhait d’atteindre 
le niveau régional d’ici 2/3 ans pour l’équipe U18 et éga-
lement la proposition de formations arbitre et table de 
marque. 
Comme chaque année, le club organise sa soirée familiale 
en février et deux tournois 3x3, un prévu sur cette fin d’an-
née et l’autre courant 2023. 
Un club avec un esprit de convivialité qui règne en maitre 
et porteur de valeur pour nos jeunes ! 
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Cross training 
Créée en Janvier 2022, l’association The Personnal Trai-
ning Family, encadrée par Romain Benoit, coach sportif, 
propose des cours de cross training. Pour vous défouler 
avec des enchainements d’exercices mêlant cardio, mus-
cu, agilité et mobilité, adaptés aux débutants comme aux 
confirmés, dès 15 ans, rendez vous les lundis et mercredis 
à la salle du Cloutier. 

Les ainés San Ferrois 
Les années passent, le nom change 
mais nos aînés trouvent autant de plai-
sir à se réunir salle Lebail, à taper le 
carton ou se défier lors de mémorables 
parties de pétanque. Des activités, ils 
en ont tout au long de l’année, vous 
les découvrirez, pourrez y adhérer en 
feuilletant leur bulletin composé avec 
notre jeune Chloé qui a mis en profit 
le service civique accompli dans nos 
services pour redécouvrir le lien inter-
générationnel.

Football 
Dès son arrivée, en début de saison, le coach Anouar 
Ouazzine accepte de relever un challenge en prenant en 
charge une équipe séniors à reconstruire. Une confiance 
à instaurer, une remise en forme des joueurs avec pour 
objectif le maintien de l’équipe à niveau. Les efforts ont 
été plus que payants : une excellente cohésion, une équipe 
plus confiante et plus conquérante mèneront les joueurs 
séniors sur la plus haute marche du podium avec fanion 
en récompense pour le bonheur de tous et la grande fierté 
de leur coach. Les joueurs évolueront donc pour cette nou-
velle saison en district 2. 

Le forum des associations 
Samedi 3 septembre, les associations présentaient leurs activi-
tés au gymnase du Mont. De 9h à 13h, le forum a connu une 
belle affluence qui a apprécié les multiples activités proposées. 
Du sport à l’art ou encore aux associations de prestations de 
services, tous étaient au rendez-vous pour permettre au plus 
grand nombre de choisir son activité favorite. 
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Virginie, la conseillère ultra polyvalente ! 
Que vous ayez 75 ans ou 12 ans, vous 
avez forcément croisé 
Virginie D’Auria,
notre conseillère multitâches. C’est sûr, son humilité et sa dis-
crétion l’empêcheront de vous parler d’elle-même. Pourtant,  
nous avons réussi à lui proposer un portrait express mérité…
Saviez-vous que cette native du Montbrisonnais avait débar-
qué chez nous voilà une dizaine d’années maintenant ?? Tout 
de suite intégrée et intéressée par la vie du village, elle saura 
vite se rendre indispensable…Tellement d’ailleurs qu’entre 
sa participation dans le cadre de l’association des parents 
d’élèves et la vie de son quartier en qualité de référente,  elle 
répondra favorablement à notre sollicitation de rejoindre 
l’équipe municipale. L’animation, la jeunesse, le CCAS, le 
CME et la communication, elle est sur tous les fronts. 
Saviez-vous que cette maman de deux enfants était aussi pas-
sionnée d’animaux ?? et principalement de chiens ? Elle est 
l’une des fidèles de notre club canin animé par l’incompa-
rable Alain CHARRA. Elle aime permettre à son chien préfé-
ré de pratiquer les épreuves d’agility en compétition. 
Son dynamisme, sa gentillesse et son empathie l’ont amenée à 
vouloir rejoindre l’équipe municipale. Son rôle de conseillère 
lui permet d’aller à la rencontre des San Ferrois et d’apporter 
son aide à toutes les générations, ce qui correspond parfaite-
ment à sa personnalité. Comme elle nous l’a confié, Virginie 
adore entreprendre et participer aux événements pour ravir 
petits et grands. 
De l’organisation du repas spectacle pour les aînés à la prépa-
ration des animations pour les plus jeunes au suivi du conseil 
municipal enfants et celui des activités mises en place, elle 
est toujours présente. Atout majeur de l’équipe municipale, 
Virginie a encore beaucoup à apporter à notre village.

Vie municipale... portrait de Virginie D’Auria
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Soirée cinéma plein air 
Samedi 27 Août, les San Ferrois se sont retrou-
vés autour d’un pique-nique géant au complexe 
du Mont, avant la projection du film d’animation 
« Tous en scène 2 ». Huit équipes se sont affron-
tées à un blind test musical puis se sont « ambian-
cées » avec un « Just dance géant « avec un lot 
à la clé pour chaque équipe, offert par la mairie 
et le cinéma « Le Majestic ». A la tombée de la 
nuit, le film a séduit les spectateurs. L’association 
des parents d’élèves a réchauffé la soirée avec 
ses pop-corn, barbes à papa et ses crêpes. Un vrai 
succès pour la 3ème édition du cinéma plein air !

Bizaravar 
Revenons sur un spectacle qui a ravi les spec-
tateurs (hélas trop peu nombreux) le 15 avril 
salle Catherine Courbon. Un « exposé illustré 
de l’Avare de Molière » se proposait de revisiter 
l’œuvre de Molière. Avec Bizaravar pour sa pre-
mière mise en scène en tant que directeur de la Co-
médie de Saint-Etienne, Benoît Lambert invente 
une nouvelle pièce « à jouer partout ». Une jeune 
comédienne et un jeune comédien s’invitent pour 
un exposé illustré sur Molière, en s’appuyant 
sur sa pièce « L’Avare ». Elle adore Molière, lui 
beaucoup moins. Entre les deux jeunes gens, la 
dispute s’engage, leur don-
nant l’occasion de commen-
ter les scènes principales de 
la pièce ainsi que les traits 
marquants du célèbre dra-
maturge français. Un spec-
tacle tout en proximité qui a 
embarqué le public dans leur 
débat ! 

Vie municipale  

Soirée ados  
« Mercredi tout est permis »
Le 6 juillet dernier, une soirée spéciale «Mercredi tout 
est permis» était organisée pour les Saint-Fé Ados. 
Trois équipes composées d’une dizaine de jeunes 
se sont affrontées sur les jeux cultes de l’émission 
d’Arthur. Du mime à la chaine au ABC Story, tout 
était réuni pour une ambiance de folie ! Le tout 
agrémenté de boissons, pizzas et bonbons et animé 
par notre équipe municipale en très grande forme, la 
soirée fût encore un grand succès ! 
 

Fresque Saint-Fé Ados 
Commencé en Avril, un projet fresque, animé par 
notre artiste – peintre locale Cathy Duculty, propose 
aux jeunes d’égayer la salle Daniel Lebail en peignant 
un mur de cette dernière. Après avoir trouvé le thème 
de la fresque et proposé leurs dessins, les jeunes vont 
s’attaquer lors des prochaines vacances à la peinture 
de la fresque. 

Feux d’artifice 
La proximité de nos communes de Saint Ferréol et Pont 
Salomon, de même que l’excellence de nos relations 
nous ont permis pour une première d’organiser un feu 
d’artifice le 16 juillet suivi d’un repas sur le site du 
stade pontois. Cette démarche commune en appelle 
d’autres, il est à noter que buvette et repas, organisés 
par deux associations complétaient bien cette soirée 
festive.
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> Vie municipale  

Une fête du pain (et des 
saveurs….) ensoleillée….
Comme toujours!!! 
Même après le temps maussade de la veille qui 
avait permis de mettre en place chapiteaux, tables 
et chaises pour accueillir la dizaine d’exposants 
prévus…Parce que la fête c’est bien, l’organisation 
c’est mieux : des dizaines de tables, une centaine 
de chaises, un grand chapiteau, des moyens, des 
petits et l’aide de toutes et tous, de nos agents des 
services techniques à l’ensemble de notre équipe 
pour que la journée soit une réussite !!!

Il faut dire que dès le vendredi, les enfants des 
écoles accueillis par manu, notre «boulanger extra-
terrestre» avaient pu s’initier à la confection du pain 
et avaient même créé la «brioche spéciale fête». 

L’association de valorisation du patrimoine, grâce à 
Simone, sa présidente, Michel et Jacky, avaient mis 
en place une exposition « La route du pain » ouverte 
à tous et suivie avec succès.
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Il fallait bien tester la cuisson vendredi et se préparer à une nuit d’enfer samedi où la « bande à Manu » encore 
une fois fit merveille. Tôt ce dimanche, le pain était prêt, nos exposants s’installaient , Jérôme et sa buvette 
et l’association des parents d’élèves fin prêts …Didi le clown et Betty la diva pouvaient lancer l’animation…

 

La grande foule au rendez-vous sous le soleil
et si heureuse de rencontres et d’échanges enfin...
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> ma vie d’entreprise...

Rencontres zones artisanales
Julie PERRIN succède à Emilie LIBEYRE en qualité de 
responsable du service développement économique de la 
Communauté de Communes. 

En vue de mieux connaître les attentes, les besoins des chefs 
d’entreprises installés sur nos deux zones artisanales, elle 
a souhaité aller à la rencontre d’artisans implantés à «La 
Sagne» et aux «Terres de Villeneuve».

Nous n’avons pu, en une matinée seulement rencontrer 
l’ensemble des entreprises mais cette visite, même rapide nous 
a permis d’évoquer l’évolution de la situation économique, 
les difficultés de recrutement mais aussi les espoirs de 
développement, d’aménagement ou de remplacement de 
machines ou matériels.

Nul doute que nous serons amenés à poursuivre ces rencontres 
tellement nécessaires, dont la dernière a eu lieu autour du….
Beaujolais nouveau !!!
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en bref....>

Radar pédagogique, des chiffres :
Rue Denis Peyrard : limitation à 30 km/h 70.89 % 
pour les entrants et 68.34 % respectent la limitation, 
25.94 % et 27.94 % sont légèrement  au-dessus.

Rue du Mont : quelques vitesses trop élevées 
constatées…

La pédagogie s’installe à Auroure mais pourra aller 
au-delà de la constatation...
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Rénovation éclairage 
public 
3ème tranche réalisée sur les 
quartiers de La Côte, Le 
Coulon, Le Pinay :

33 luminaires leds d’une 
puissance de 37 W
46 luminaires d’une puissance 
de 22 W

C’est l’équivalent de 9000W 
(90 luminaires de 100W) qui 
a été déposé, en contrepartie la 
puissance totale installée après 
rénovation est de 2233W.

Alors que l’on parle plus que 
jamais de sobriété, d’économie, 
nous n’avons qu’à nous féliciter 
d’avoir anticipé des mesures... 
de pur bon sens , comme 
l’extinction de l’éclairage 
public à partir de 23h30 ou 
la rénovation qui vient d’être 
réalisée.
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La pause  ...La pause  ...>>

A vos stylos !

O O E

MOTS MÊLÉS • © FORTISSIMOTS 2018
http://www.fortissimots.com

ANGLE
ANNEXE
AOUT
BREF
CAMELEON
CHOIX
DECISIF
DIABLE
DINER 

ERUDIT
FACTEUR
FACTURE
FILET
GAMME
GENIAL
INTENSE
JAMBE
LUNAIRE

MANGUE
MOLECULE
OISEAU
OPTION
POINTE
PYRAMIDE
SECTEUR
VIVRE
ZESTE
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SOLUTION :
Le mot-mystère est : youpi !

C A M E L E O N E
P I R M D I A B L E B C
T S U A Y L R O U M H V
I E D N I U U P A O I F
O A I G F N E J I V I P
N U T U I A T X R L O G
E T S E Z I C E E I D E
F A C T U R E T N N I N
E L G N A E S T E S N I
R F I S I C E D U U E A
B M O L E C U L E O R L
P Y R A M I D E M M A G

9

• SUDOKU • GRILLE N°628 • MOYEN •

• SOLUTION DE LA GRILLE N°628 •
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2

5 3 8

7

6 3

5 2

9

7 2

5

1

4 1

8

1 4

8 4

2

7 1 4

9

6

9 1 6

2 7 4

5 3 8

4 7 8

6 3 5

2 1 9

3 5 2

1 9 8

6 4 7

6 8 3

4 9 1

7 5 2

5 9 2

7 6 3

8 4 1

4 7 1

2 8 5

9 6 3

8 2 9

3 6 7

1 4 5

3 5 6

1 8 4

9 2 7

7 1 4

5 2 9

8 3 6

Retrouvez les solutions en page 23

SudokuMots mêlés
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Retrouvez les solutions en page 23

Mots fléchés
ÉCHANGES
AVEC SOI

ENTASSE

VOISINE DE
TOULOUSE

BESOGNE

AUTORISÉE

GRUGÉ

NATUREL

LAC
AFRICAIN

ILE DE
FRANCE

FONT LE
MÉNAGE

OPÉRA
DE VERDI

DÉSERT
MONGOL

ARTICLE

PETIT
PARASITE

IL VA
À FOND

DE TRAIN

LUMINEUSE

FAIT
SON TROU

BIEN
REMPLIE

BOISSON
CHAUDE

ESCALADÉ

NON
PAYÉ

MOI-MÊME

FRAUDU-
LEUSE

FLÉCHÉS 12x15 • N°1346 • © FORTISSIMOTS 2015
www.fortissimots.com

DÉMENTIR

IVRESSE
DES

SENS

TERRE
INONDÉE

PRINCE
DE TROIE

COUVERCLE

ÉGLISES

IL EST
OUVERT

AU FRONT

ÉLABORA

TONNEAU

FACTION

RHÉSUS

PLANTE
POTAGÈRE

SUIT LE
CAFÉ

VÉNÉRA

PAS DANS
L’ARMÉE

DEMEURERA

ÉCARTÉE
DU CHEMIN

COMBATTIT
AVEC

CASTRO

ARME
BLANCHE

EMPESTAI

BEL
ENDROIT

FACILE

LIQUIDE

RHUM...ÈDE
DE GRAND-

MÈRE

CHEMIN
DE FER

DÉMONS-
TRATIF

NÉCESSITE
UN CONSTAT

DERNIER
TOUR

OUI
BRETON

SERT AUX
ÉTATS-UNIS

NID
D’AIGLE

PRAGMA-
TIQUE
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Lecture  ...>

Le petit astronaute
(bande dessinée adulte)

Dans cette magnifique bande dessinée, vous 
allez découvrir l’histoire de Tom ou « le petit 
astronaute ». Ce jeune garçon est venu au 
monde avec une particularité : il est atteint 
d’une paralysie cérébrale….

A travers les yeux de sa sœur Juliette, nous allons 
suivre le quotidien de Tom et de sa famille : la 
révélation du handicap, les difficultés à dénicher 
une garderie pour Tom, le regard des enfants 
qui est bien différent de celui des adultes…

Très touchante, cette bande dessinée est un 
véritable chef-d’œuvre ! De la tendresse, de 
l’émotion et beaucoup d’humanité.

Les sœurs Grémillet : Le rêve de Sarah (Tome 1) 
(Bande dessinée jeunesse)

Dans ce premier tome, on suit l’histoire de trois sœurs 
qui mènent l’enquête sur leur mère et sur un secret de son 
passé qu’elle semble ne pas vouloir aborder.
Depuis quelques temps, Sarah, l’aînée fait un rêve étrange 
où elle semble être guidée par des méduses qui flottent 
jusqu’à un arbre et son palais de verre. La jeune fille 
ne comprend pas ce rêve et les choses se compliquent 
lorsqu’elle trouve une photo de sa maman avec une 
méduse sur son tee-shirt.
Obsédée par ce mystère, vous découvrirez comment elle 
parviendra à l’élucider avec l’aide de ses sœurs.
Cette bande dessinée est attendrissante, elle nous plonge 
au cœur d’un secret de famille. L’histoire est mystérieuse. 
La révélation finale est touchante et triste à la fois.
C’est une bande dessinée qui pour l’instant comprend trois 
tomes.
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> Portrait

Les coups de cœur 
de la bibliothèque 
Lis-là

« Lis-là » avec Murielle et les bénévoles 

Depuis l’ouverture de la bibliothèque Lis-là en Avril 2018, vous pouvez croiser 
Murielle qui est l’unique salariée de la bibliothèque. Afin d’offrir la meilleure 
prestation, elle a suivi une formation A.B.F. (association bibliothèque de 
France).

Murielle peut donc gérer l’acquisition et l’équipement des documents, la mise 
en rayon mais également l’accueil des classes, crèches et relais d’assistantes 
maternelles avec animation autour d’un thème. 

Murielle est également épaulée par 9 bénévoles, toutes habitantes de notre 
village, très impliquées et investies ce qui permet un accueil du lundi au jeudi 
et le samedi en matinée. 

La bibliothèque fonctionne en réseau avec 3 autres médiathèques et 4 autres 
bibliothèques pour offrir une large sélection de lectures. 

Une application gratuite « Ma bibli » donne accès aux lecteurs à leur compte 
pour connaitre les exemplaires disponibles et les emprunts effectués. Cette 
dernière permet également avec un abonnement un accès à des films récents, 
des journaux, des magazines mais aussi à des formations diverses comme la 
méditation, le yoga, la musique ou encore l’apprentissage d’une langue. 

Cette saison vous pouvez retrouver les animations suivantes à la bibliothèque : 
- Le 2 novembre à 11h un spectacle pour les 3 à 7 ans, d’une durée d’environ 
30 minutes sur inscription
- Le jeudi 27 octobre de 16h à 18 h, présentation des nouveaux de la Ludothèque, 
ouvert à tous
- Le mercredi 2 novembre à 11h pour les 3 à 7 ans, le spectacle « ô bout du 
bec » par la conteuse Alice Bernard, d’une durée de 30 minutes, gratuit et sur 
inscription au 09 62 67 45 07.
- Le samedi 3 décembre de 10h à 11h pour les 3 à 6 ans et de 11h à 12h pour 
les 6 à 12 ans, spectacle des Tites Oreilles, sur inscription. 

Avec une adhésion annuelle à 20 € pour toute la  famille ou 10 € pour un 
adulte ou 5 € pour un enfant, venez voyager en vous plongeant dans vos 
lectures préférées grâce à notre magnifique bibliothèque Lis-Là.
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Etat Civil  ...

NAISSANCES
09/03/2022 GALLO Arthur, Charles, Claude
12/04/2022 VEUILLET Victoria
25/04/2022 GLAUDIO Liva, Christinne, Valérie
04/05/2022 NARDUZZO Lola, Anastasia
12/05/2022 GANTE Alice

17/07/2022 ARNAUD Léandre, Raphaël, Gianni
22/07/2022 RICCARDI Maély
07/08/2022 DOKOUI Iris, Louise, Philomène
13/08/2022 BERNARD Amaury, Pierre, Soidiki
23/08/2022 MARTINEZ Léo
25/09/2022 CARROT Éline, Lise
25/09/2022 CARROT Hugo, Ben

MARIAGES
28/05/2022  BELGHARI Naïm et BAHOUS Myriam
09/07/2022  JOUVE Maxence et DEPEYRE Gaëlle
30/07/2022  PLASSE Alexis et TREARD Justine, Josette
20/08/2022  DARLES Virginie, Marie, Eugénie et DESBIOLLES Laetitia, Suzanne, Frédérique
01/10/2022  ROBIN Matthieu , Laurent, Gilbert et FRATTI Aurélie, Isabelle, Juliette

>

ILS NOUS ONT QUITTES
13/03/2022 ROMEYER Denise, Jeanne Clémence
06/05/2022 FARICIER Cécile
23/08/2022 TARÉRIAT Philibert, Annet
11/09/2022 BOUTE Jean, Marie
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Et encore...>

  
Initiée par de jeunes lycéens yssingelais et accompagnée par la communauté 
de communes Loire Semène, cette chasse aux trésors du patrimoine permet la 
découverte de notre territoire. 
Bucoliques et sportifs, ces quelques kilomètres dans les bois de Gampille vous 
amèneront  à résoudre des énigmes et vous guideront tout au long du parcours. 
Un stylo, de l’eau, de bonne chaussures et si vous le souhaitez, l’application 
«Rando en Haute-Loire » 

Guide disponible en Mairie.

résultats des jeux ...>
LE MOT MÊLÉ :LES MOTS FLECHES :

LE SUDOKU

Chasse aux trésors

O O E

MOTS MÊLÉS • © FORTISSIMOTS 2018
http://www.fortissimots.com
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FILET
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SECTEUR
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SOLUTION :

Le mot-mystère est : youpi !

C A M E L E O N E
P I R M D I A B L E B C
T S U A Y L R O U M H V
I E D N I U U P A O I F
O A I G F N E J I V I P
N U T U I A T X R L O G
E T S E Z I C E E I D E
F A C T U R E T N N I N
E L G N A E S T E S N I
R F I S I C E D U U E A
B M O L E C U L E O R L
P Y R A M I D E M M A G
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9 1 6

2 7 4

5 3 8

4 7 8

6 3 5

2 1 9

3 5 2

1 9 8

6 4 7

6 8 3

4 9 1

7 5 2

5 9 2

7 6 3

8 4 1

4 7 1

2 8 5

9 6 3

8 2 9

3 6 7

1 4 5

3 5 6

1 8 4

9 2 7

7 1 4

5 2 9

8 3 6

M A A B I Y

C O L L E C T I O N N E

N A B U C C O F E U

G O B I R H F U T

L E R E A L I S T E

P O U A D D I T I O N

G R A V I G O I E

D U D E T O U R N E E

E G O E P E E N

U S U R P E E S I T E

E A U R A I L X

T G V A C C I D E N T

R A D I E U S E I A

F O R E C L E R G E S

G A R N I E A I R E

FLÉCHÉS 12x15 SOLUTION • N°1346 • © FORTISSIMOTS 2015
http://www.fortissimots.com
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Suivez-nous

 

www.st-ferreol.fr

Contactez-nous
> Par courrier : Mairie de Saint-Ferréol-d’Auroure –10 place de l’église 43330 Saint-Ferréol-d’Auroure 
> Par Téléphone : 04 77 35 50 25 
> Par email : commune.saint-ferreol@st-ferreol.fr
> L’appli illiwap sur smatphone

Humour San-Ferrois...


